


３
月
21
・
22
日
、
長
崎
県
諫

早
市
と
長
崎
市
を
視
察
し
ま

し
た
。
市
川
市
は
、
昨
年
よ

り
、
市
立
美
術
館
構
想
の
検

討
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
具
体

的
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
諫
早

市
で
は
、
市
町
村
合
併
を
機

に
「
歴
史
文
化
館
整
備
事
業
」

の
計
画
が
あ
り
、
10
年
間
、
様
々

な
検
討
が
な
さ
れ
、
文
化
団

体
な
ど
か
ら
も
意
見
聴
取
を

行
い
、
「
諫
早
市
美
術
・
歴

史
館
」
が
開
館
。
今
年
２
月

に
10
周
年
を
迎
え
ま
し
た
。
諫

早
市
出
身
の
「
ウ
ル
ト
ラ
セ

ブ
ン
」
の
脚
本
家
・
市
川
森

一
氏
の
尽
力
も
あ
り
、
子
ど

も
か
ら
大
人
ま
で
市
民
に
愛

さ
れ
る
施
設
と
な
っ
て
い
ま

す
。
来
館
者
は
２
月
末
現
在
、

２
８
万
６
千
人
で
、
市
民
の

要
望
も
取
り
入
れ
た
様
々
な

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
に
も
取
り

組
ん
で
い
ま
す
。

長
崎
市
で
は
、
「
長
崎
市

ま
ち
ぶ
ら
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」

と
し
て
、
市
内
の
５
つ
の
地

域
で
特
色
を
生
か
し
、
市
民

と
行
政
が
賑
わ
い
の
ま
ち
づ

く
り
を
行
っ
て
い
ま
す
。
歴

史
や
文
化
な
ど
を
ど
う
活
か

す
か
地
域
で
話
し
合
い
、
様
々

な
取
り
組
み
を
行
っ
て
い
ま

す
。
な
か
で
も
「
お
も
て
な

し
ト
イ
レ
」
を
つ
く
る
た
め

に
、
「
長
崎
ま
ち
な
か
公
共

ト
イ
レ
整
備
指
針
」
を
作
成

し
、
安
心
し
て
入
れ
る
明
る

い
ト
イ
レ
が
数
多
く
設
置
さ

れ
て
い
ま
す
。
担
当
職
員
が

胸
を
張
っ
て
、
ト
イ
レ
の
話

を
し
て
く
れ
ま
し
た
。

◎
総
合
計
画
審
議
会

第
３
次
基
本
計
画
を
策
定
中

25

年
間
の
計
画
作
成
に
、

「
私
た
ち
が
想
い
描
く
２
０

５
０
年
の
ま
ち
」
を
テ
ー
マ

に
、
市
内
３
か
所
で
ワ
ー
ク

シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
。
「
す
べ

て
の
子
ど
も
が
気
軽
に
集
え

る
施
設
が
整
備
さ
れ
て
い
る
」

「
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
が
機

能
し
、
災
害
の
際
に
安
全
・

迅
速
に
非
難
が
で
き
る
よ
う

に
な
っ
て
い
る
」
な
ど
、
未

来
の
市
川
市
に
想
い
を
馳
せ

た
意
見
が
た
く
さ
ん
出
さ
れ

ま
し
た
。
そ
れ
ら
を
も
と
に

審
議
し
て
い
き
ま
す
。

《主な活動報告 ３月》
☆３月３日 チャレンジドミュージカル
今年で14回目の公演。2日、3日と３回公演で100

0人以上の方が来場したということです。障がいのあ

る人もない人も一緒になって創る、楽しむミュージカ

ルをして広がっています。今年は総勢70人が参加。

見る方も楽しくなる、感動する舞台でした。

☆３月16日 産フェスタ開催
４年ぶりの開催となりました。

現代産業科学館を会場に、市内の

様々な産業が一堂に会し、ところ

狭しと、各ブースが工夫を凝らし

てアピールしていました。天気も

良く、たくさんの親子連れも来場

し、楽しんでいました。

☆３月16日 中国分「学んでガッテン会」参加
２回目の開催です。今回のテーマは、「認知症を学

ぼう」。中国分在住の認知症の研究をしているお医者

さんが講師でした。アルツハイマー型認知症を研究し、

大学の講義を聞いているようだ、という感想もありま

したが、たいへん興味深いお話でした。帯状疱疹やヘ

ルペスウイルスが原因とのことで、「ワクチン接種を

ぜひ」と勧められました。私からは、市が帯状疱疹ワ

クチン接種の助成を始めるという話をしました。

☆３月30日 市平和委員

会の学習会に参加
丸山慎一県議から、「習

志野降下訓練の意味と千葉

県下の軍事基地」と題した

お話を聞きました。

３・１１さよなら原発集会in市川駅

東日本大震災から１３年が立ちましたが、被災地

ではいまだに、復興できていません。３月10日、市

内５駅（市川駅、本八幡駅、下総中山駅、市川大野

駅、行徳駅）で、同時に「さよなら原発集会」を開

催しました。私は市川駅に参加し、70人以上の方が

参加し、アピールしました。

最初に、合唱団プリマベラの合唱や、スコップ三

味線の仲間たちが、集会を盛り上げてくれました。

大震災の起こった同時刻に黙とうを捧げ、能登半島

地震発生により苦しんでいる被災地へもエールを送

りました。

視察
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